



Les Martyrs chrétiens de la « Terreur rouge »

Mauricette Vial-Andru

Éditions Saint Jude, coll. « Pour Dieu
et l'Espagne », 94 p., 5 €.

De 1936 à 1939, la terrible guerre civile a ravagé l'Espagne : c'est le sujet de ce nouveau livre de Mauricette Vial-Andru. On raconte tant de choses qu'il est urgent de ne pas se cantonner aux thèses officielles, au risque, sinon, de passer à côté de la complexe vérité historique. Ce petit livre vient fort à propos redresser quelques idées reçues sur la guerre d'Espagne, rappelant son origine, son déroulement, les crimes commis ou les actes héroïques, les nombreux martyrs qu'elle a suscités, les personnages marquants, sans langue de bois, librement. À faire lire à tous les jeunes qui étudient cette période en classe. **M.L.**